



長野県ダンススポーツ連盟

広報誌

クローバー通信

<http://www.jdsf.or.jp/nagano/>

2008.12.1

発行/

長野県ダンス

スポーツ連盟

編集構成/ 広報部

第3号

長野県ダンススポーツ連盟創立15周年記念 大感謝舞踏会開催

1993年（平成5年）、前身の日本アマチュアダンス協会（JADA）に岡田明義会長以下386名で正加盟し産声をあげた長野県ダンススポーツ連盟は、今年の8月で創立15周年を迎えました。さる、9月13日（土）記念大感謝舞踏会が長野市のホワイトリング メインアリーナで開かれました。



来賓の方々と役員

大感謝舞踏会では1000人パーティと銘打ったダンスタイムをはじめ、パーティの中にゲストのアンドレア&サラ組が突然混ざって踊りだすというサプライズやゲームもおこなわれ、参加者も賑やかに楽しんでいました。

ホワイトリングメインアリーナのダンスタイム



式典では、村井知事代理の長野県体育協会の中川富夫氏の祝辞をはじめ、来賓の方々の挨拶、役員の紹介が続きました。恒例の支部対抗団体戦は特に盛り上りました。種目ごとに年令やランクの

制限を設け、初心者から上級者まで日頃の練習の成果を披露しました。総合優勝は北信支部でした。

さらに、今年米寿を迎えたJDSF参与の山口繁雄・小林弥壽枝組のデモ、長野県内のダンススポーツに参加しているジュニアによる子どもダンスうんどうが披露されました。ヤングホープ紹介のコーナーでは、長野県のエース、大門希獅・石井沙耶組、武井健太郎・熊木美和組によるラテンのデモが披露され大きな拍手がおくられていました。合間にダンスタイムがあり、一般参加者も十分にダンスを楽しめた様子でした。



スペシャルゲスト アンドレア&サラ組のデモ

何と言っても、この日のメインイベントはイタリアからのゲスト、アンドレア&サラ組のデモでした。挨拶のときに次期世界チャンピオンを宣言されただけあり、しなやかで、ダイナミックなすばらしいダンスを大観衆の前で披露しました。



子どもダンスうんどう

セグウェイを含み5曲のデモを披露し会場の興奮はピークに達し拍手はいつまでも鳴り止みませんでした。

夜の部では、会場をラマーレに移し、ゲスト、来賓、役員が参加し祝賀会が開かれました。内山雅充東京都DS連盟会長、アンドレア組、金子和裕JDSF事務局長、笹山治一富山県DS連盟会長、岡



田明義会長による鏡割りではじまり、ミニゲームや写真撮影で盛り上がり、笑い声がたえませんでした。



創立15周年記念大感謝舞踏会の報告とお礼 岡田明義会長

去る9月13日に開催致しました記念舞踏会には1000人近いご参加を頂き、15周年にふさわしい盛大な記念事業となりました。創立以来の会員の皆様からの暖かいご協力に感謝を表したいという、強い気持ちが役員の強固な結束力を生み、大成功をもたらしたものと思います。



歓談中のアンドレア&サラと岡田明義会長

ゲストのアンドレア組も日本と長野が好きになったと大変喜んでいました。お陰様で新たなスタートに着くことが出来ました。大勢の皆様にご参加頂きまして誠に有難うございました。これからもよろしくお願い致します。

実行委員長のあいさつ 高橋淳

この紙面をお借りしまして、今回のイベントに協力してくださった皆様方に実行委員を代表して心から感謝をいたします。

今回のイベントを開催する運びとなったのは、岡田会長の「長野県ダンススポーツ連盟創立から15周年を無事向かえることができた感謝の気持ちを、会員及びダンス愛好家の皆さんに伝えたい。」という強い思いから実現しました。



当初岡田会長から理事会の席で、「1,000人パーティなど開催したらどうでしょうか。」との提案がありましたが、役員は皆1,000人も参加するわけがないとはながら冗談のつもりで聞いていました。

しかし岡田会長の熱い思いに動かされ、500人位ならなんとかなるかもと開催に向かって走り始めました。

開催にあたって多くの皆さんに協力をしていただき、目標の1,000人に近い人たちが参加し、無事行事を終えることができました。いろいろと頭をめぐらし、皆が楽しめるような企画を考えたつもりでしたが、力が足りずに満足していただけない場面もあったかと思います。今後も、更に楽しいダンスライフの場を提供できるよう前向きに取り組んでいきますので、ご容赦願いますとともに、ますますのご協力をお願いします。

当日協賛いただいたスポンサー様（敬称略・順不同）

大塚製薬株長野出張所 タカダンスファッショングループ
ダンスショップアル ダンスショップグレース
ビッグバン かも川屋 モニシャン
カインドウエアー フレンド 有賀貴金属店
クリスタルエッコ 月刊ダンスビュー
フォトクリエイト

ありがとうございました。



ヤングホープ
大門・石井組



ゲームタイム
陽気なアンドレア



アンドレア&サラのジュニアレッスン



ヤングホープ
武井・熊木組



JDSF 参与の山口・
小林組のデモ

今が旬たんざー

今回は中信支部の 山岸 三郎さん & 山田 ゆみ子さん を紹介します。

ダンスを始めて8年、競技会に挑戦して6年ダンスの楽しさ（苦しみ、辛さと共に）を満喫している熟年ペアです。そんな私達にとって今年は今までで最もホットな年になりました。

ラテン（2月：1級戦優勝）D級昇級、スタンダード（5月：D級戦優勝、10月：D級戦優勝）C級昇級と両種目ともに昇級条件をクリアできました。自分たちが思っていた以上の成果を出す事ができました。明確な目的意識・繰り



山岸・山田組



ラテンもおまかせ

返される練習の日々・これらがうまく噛み合い最高の結果として表れたものだと思います。また、当初より温かく、そして厳しくご指導をいただいているスタンダードの岡田明義先生、ラテンの西尾正之先生、毎週合同練習を行っている仲間（良きライバル）達の存在があってこそその事だと感謝しています。

私たちのダンスはまだ未成熟です。勉強しなければいけないことが山ほどあります。努力することを忘れず、常に前向きにさらに新しいことへの挑戦等、いつでも胸を張り「今が旬」と言える清々しいペアでありたいと思っています。

